

FAVORABLE CRÍTICA A LIBRO SOBRE EDUCACIÓN

Una recomendación favorable para el texto "Estudiar con Otros Ojos", del profesor universitario y de Educación Media, Pedro Aranda, ha recibido la Secretaría Regional Ministerial de Educación de parte de los docentes de la zona.

Ello ratifica la circular recibida semanas atrás de la Dirección de Educación Secundaria Iruña Snavedra, que

aconsejaba a los profesores reunirse y obtener conclusiones respecto al texto.

El libro fue estudiado en el Ministerio de Educación por técnicos y pedagogos, emitiéndose un informe favorable.

A nivel local se concluyó un espacio donde participaron docentes, padres y apoderados y, alumnos de Educación Media.

El texto es una charla informal en torno a cómo aprender a estudiar y eliminar el concepto de que sólo vale estudiar para obtener algunas buenas notas o pasar de curso.

Aranda, según explicó, escribió el libro para proporcionar al estudiante una nueva visión de cómo y por qué estudiar, no sólo por la nota o para ser el más brillante.

A través de los diversos capítulos se muestra una sinopsis de los problemas, angustias del joven estudiante; las notas como preocupación constante; la miedula del estudio y su utilidad; los medios para lograr los objetivos del estudio, la búsqueda personal, comunicación y observaciones extra.

A través del texto, los alumnos y profesores analizan los errores de lo que significa "matearse" por errónea interpretación del concepto estudio.

Favorable crítica a libro sobre educación. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1975

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Favorable crítica a libro sobre educación. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)